

Datum: 14. Mai
2024

Ebene II – Lüdenscheid 2.0 verhindern

Auf Grund der Beauftragung des Kreisparteitages vom 03.05.2024 hat der Kreisvorstand der FDP Hagen folgendes beschlossen:

Die FDP Hagen steht an der Seite der Hagener Bürgerinnen, Bürger und Unternehmen. Die Sperrung der sogenannten „Ebene 2“ für Fahrzeuge über 3,5t ist eine Verkehrskatastrophe. Um ein Chaos wie in Lüdenscheid zu verhindern, fordern wir umfassende Maßnahmen und Initiativen.

Sofortmaßnahmen einleiten

Die FDP Hagen fordert die Landes- und Kommunalverwaltung zu umfassenden Maßnahmen auf.

Dazu fordern wir, dass unverzüglich ein Planungswettbewerb ausgeschrieben wird, bei dem der gesamte Bereich um die Ebene 2 neu gedacht werden darf und muss. Wir brauchen so schnell wie möglich eine Perspektive für Hagens marode Infrastruktur.

Wir fordern deshalb die Öffnung der Radspuren für die Zeit der (Teil-)Sperrung, um die Verkehrssituation zu entspannen.

Wir fordern schnellstmöglich einen politischen Prozess sowie verwaltungsseitig Planungen und Untersuchungen über die zukünftige Verkehrsführung.

Es muss das Ziel aller sein, weitere Sperrungs- und Verkehrskatastrophen zu verhindern.

Die Verwaltung wird aufgefordert umfassend über Planungen für Ersatz und auch für Sperrungsfälle zu informieren.

Bei diesen neuen Planungen sollten auch Fahrradfahrer und der ÖPNV berücksichtigt werden. Diese Verkehrsträger sind ein wichtiger Teil des Verkehrsmixes.

(1393 Zeichen)

Lennart Poll

Stellvertretender
Kreisvorsitzender der
FDP Hagen und
Kreisvorsitzender der
JuLis Hagen

Adresse:
FDP Hagen
Viktoriastr. 03
58095 Hagen

Kontakt:
lennart.poll@fdp-hagen.de